

Cuba annonce la tenue d'une nouvelle session de la commission de coopération avec l'Algérie



La Havane, 5 mai, (RHC).- La 20e session de la commission intergouvernementale Cuba-Algérie se tiendra du 8 au 10 mai, à Alger.

Rodrigo Malmierca, ministre cubain du Commerce extérieur et des Investissements étrangers, présidera la délégation cubaine et Abdelmalek Boudiaf, ministre algérien de la Santé, de la Population et de la Réforme hospitalière présidera la délégation de son pays.

La commission intergouvernementale pour la coopération économique prévoit d'analyser de nouveaux projets dans les secteurs de la santé, de la biotechnologie, des sports, des ressources hydrauliques et de l'agriculture, entre autres, pour la période 2016-2017.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/92687-cuba-annonce-la-tenue-dune-nouvelle-session-de-la-commission-de-cooperation-avec-lalgerie>



Radio Habana Cuba